



161 m²

Réf. 85293458

545 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Lorgues bastide en pierre à vendre - niché au Cœur de la splendide provence lorguaise, ce magnifique mas provençal en pierre offre un cadre de vie exceptionnel sur un vaste terrain de plus de 2 hectares. À l'intérieur, vous serez séduit par un salon/séjour atypique tout en longueur offrant une belle poutraison ainsi que des voutes et murs en pierres apparentes lui conférant une atmosphère chaleureuse et authentique. La cuisine séparé, l'arrière-cuisine, ainsi que la Véranda baigné de lumière naturelle respirent l'esprit provençal avec un cachet absolu. Une confortable suite parentale avec ...

Lorgues stone bastide for sale - nestling in the heart of the splendid provence lorguaise region, this magnificent stone "mas provençal" offers an exceptional living environment on a vast plot of over 2 hectares. Inside, you'll be seduced by the atypical, full-length living room with its beautiful beams, exposed stone walls and vaulted ceilings, giving it a warm, authentic atmosphere. The separate kitchen, back kitchen and veranda, bathed in natural light, exude a provençal spirit and absolute cachet. A comfortable master suite with its own shower room harmoniously completes the living space ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

